

BROADCAST

Police Goes To School Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID

Aug 24, 2023 - 14:02



Police Goes To School Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

SUKABUMI, Kamis, 24 Agustus 2023 – Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Operasi Bina Waspada (Ops Bina Waspada) dengan fokus pada penguatan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan ini berlangsung di SMPN 2 Nyalindung, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Kamis pagi.

Pukul 09.00 WIB, Babinkamtibmas Desa Sukamaju AIPDA SUDIRO memulai kegiatan Ops Bina Waspada dengan berkunjung ke SMPN 2 Nyalindung. Dalam kesempatan ini, AIPDA SUDIRO bertujuan untuk mengedukasi dan memberikan himbauan kepada para siswa mengenai pentingnya mematuhi peraturan di sekolah serta menjauhi perilaku yang dapat mengganggu ketertiban, termasuk tindakan bolos sekolah dan aksi tawuran antar pelajar.

"Dalam situasi apapun, kami mengingatkan kepada seluruh siswa untuk tetap menjunjung tinggi norma-norma sekolah dan tidak terlibat dalam aktivitas yang merugikan diri sendiri dan orang lain," ungkap AIPDA SUDIRO. Beliau juga menambahkan bahwa tindakan-tindakan semacam ini dapat merusak lingkungan belajar yang aman dan kondusif.

Selain itu, Babinkamtibmas juga memberikan peringatan kepada para siswa tentang bahaya penyebaran pemahaman radikalisme. Beliau menekankan agar siswa tidak terpengaruh oleh ajakan-ajakan yang bersifat merusak nilai-nilai toleransi dan perdamaian dalam lingkungan masyarakat.

Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi para siswa untuk mendengarkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Dalam acara tersebut, siswa dapat berbagi informasi dan curhatan terkait situasi serta kondisi kamtibmas di sekitar mereka.

Giat Ops Bina Waspada ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk terus membangun kesadaran kamtibmas di kalangan generasi muda. Dengan pendekatan yang informatif dan edukatif, diharapkan para siswa dapat menjadi agen perubahan positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar, serta tidak mudah terpengaruh oleh ideologi yang merusak. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus berkolaborasi dengan lembaga pendidikan guna menciptakan generasi yang sadar akan pentingnya kerukunan dan keselamatan bersama.